



#REFORMAJUDICIAL

COINCIDEN AMLO Y CORTE EN RELEVO GRADUAL

EL PRESIDENTE PIDIÓ QUE NO SE USE COMO TÁCTICA DILATORIA

FERNANDA GARCÍA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

DEBATE ABIERTO

El presidente Andrés Manuel López Obrador coincidió en que el relevo en el Poder Judicial se haga de manera gradual, como lo propusieron algunos ministros de la Suprema Corte; sin embargo, el mandatario declaró que este proceso no debe de ser dilatorio.

"Eso que lo definan, nada más que tampoco muy extensos, hablando en términos jurídicos o legales o del largo de los abogados, no aplicar táctica dilatoria, no esperar a que se vaya el tiempo, como algunos que están esperando", expresó en la mañana.

Durante el primer Diálogo Nacional sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial en la Cámara de Diputados, ministros presentaron la propuesta de que el cambio se haga de manera gradual, y ante ello, el mandatario federal dijo: "no, no me opongo. Yo creo que lo fundamental es que

- Están pendientes de realizarse ocho foros en diversos estados.

- El 1 de julio y se abordará el tema la Conformación y reorganización del PJ.

MÁS DETALLES

63

DÍAS PARA FIN DE LEGISLATURA

2

ÓRGANOS SERÍAN CREADOS.

se lleve a cabo la reforma y que el pueblo participe en la elección, porque el pueblo tiene un instinto certero".

En cuanto al proceso de elección de jueces, ministros y magistrados, sostuvo que solo se haga una vez y no cada seis meses.

"Que no se esté haciendo una elección cada seis meses, si se puede hacer una sola, que se dé el tiempo, tiempo sobre todo para la información, que la gente tenga toda la información para que se conozca bien la historia pública de los jueces o de los aspirantes a jueces, mujeres, hombres", dijo.

Asimismo, indicó que en las elecciones se debe de tomar la paridad de género, ya que dentro del Poder Judicial hay más hombres que mujeres, cosa que no pasa en el Poder Ejecutivo y en el Legislativo. ●



POSTURA | • La presidenta de la Corte, Norma Piña, estuvo en el primer foro.